令和6年8月22日 No.74

* ~ふるさとを愛し、一人一人が「か・が・や・く」国見の子の育成~

夏休み中のプール開放から・・・

夏休み中の7月30日(火)から8月9日(金)までの8日間(8月3日、4日、6日を除く)、プール開放を行いました。プール開放の際には、PTAとしてプール監視員を佐々木千秋さんにお願いしました。数年前に本校で学校生活支援員を務め、長年本校のプール監視員を務めてくださっているのが〇〇〇〇○さんです。プールで泳ぐ子どもたちのことをよく理解してくださっており、子どもたち一人一人の成長をみて、とても喜んでいました。〇〇〇〇〇さんには、猛暑の中、プール監視をしていただき、感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

プール開放には一番多い日で I 4名の子どもたちが参加しました。全日程参加してくれたのが、4年生の〇〇〇さんと2年生の〇〇〇さんです。私もプール監視をしましたが、ビート板を使って泳いだり、プールで鬼ごっこしたりしながら水しぶきと共に歓声を上げて楽しむ子どもたちの姿は夏休みならではの光景だなあと思いました。全国的には熱中症に対しての大きなリスクがあることやプールでの事故が多いこと、さらにはプール監視員を確保することができないなどを理由に夏休み中のプール開放を中止している学校が増えてきています。そうした中でも、本校では、多くの方の力を借りながらプール開放を行い、たくさんの子どもたちが参加し、成果を上げることができました。子どもたちが水に慣れ親しみ、泳力を伸ばすことができたことを大変喜んでいます。

さて、プール開放を終えた8月9日(金)には一旦、プールの水を抜き、改めてプール清掃を行いました。その後、給水をし再びプールを使用することができます。本校では、9月6日(金)までプール学習を行う予定です。まだまだ暑い日が続きます。今後も子どもたちには、体育の授業でプール学習を楽しんでほしいと思っています。

力作ずらり!夏休み作品展!!

今日から夏休み作品展を児童玄関隣の I 階廊下で開催しています。夏休み中に 子どもたちがつくった力作がずらりと並 んでいます。どれも工夫してつくった作 品ばかりです。夏休み作品展は8月30 日(金)正午まで開催しています。保護 者の皆様、そして御家族の皆様には学校 にお越しいただき、子どもたちの頑張っ た成果をどうぞ御覧になってください。 お待ちしています。

